

Boletín de prensa

15 de Septiembre de 2023

¡Atención! Estos son los cierres viales del fin de semana por la Feria Bonita

Bucaramanga vive su tradicional Feria Bonita, y en el marco de dicho evento las presentaciones de artistas, caravanas y actividades culturales que atraen la atención de propios y visitantes en los principales corredores viales de la ciudad, es por ello que durante este fin de semana se implementan algunos cierres viales, con el fin de permitir el desarrollo de las actividades y garantizar la seguridad de los participantes.

Así lo anunció el director de Tránsito de Bucaramanga, Carlos Enrique Bueno, “queremos que la Feria Bonita se disfrute, se viva con tranquilidad, y en esa medida desplegamos todo nuestro equipo humano para el acompañamiento de los eventos y el desvío de vehículos por vías alternas, de manera que garanticemos la movilidad en los diferentes sectores”.

De acuerdo con el director de tránsito, los siguientes son los cierres que se adoptan del 15 al 17 de septiembre

- **Evento: Pinta La Bonita**

Viernes 15, sábado 16 y domingo 17 / 9:00 a.m. a 4:00 p.m.

Esta actividad se realiza en la calle 45 frente a la cárcel Modelo, donde más de 45 artistas se toman la fachada del centro penitenciario para plasmar sus obras. Por esta razón, el flujo vehicular que se moviliza por la calzada oriente – occidente se canaliza por el carril izquierdo de la vía, mientras el carril derecho se destina a la logística y seguridad de los participantes.

- **Ciudadelas culturales**

Sábado 16 de septiembre

El evento que congrega el talento musical de la región en las ya tradicionales tarimas de la carrera 27, implicará el cierre de este corredor vial desde el parque de los Niños hasta la calle 48, en ambos sentidos de circulación. Con el objetivo de facilitar el montaje y retiro de los escenarios y la actividad logística, dicho cierre se implementará a partir de las 8:00 de la noche del viernes 15 de septiembre hasta las 6:00 de la tarde del domingo 17.

Cabe aclarar, que la Av. Quebrada Seca estará habilitada en sus dos sentidos viales, como también la calle 48, vías que se podrán utilizar para cruzar la carrera 27 pero no para ingresar a ese corredor vial.



**GOBERNAR
ES HACER**

www.transitobucaramanga.gov.co

Boletín de prensa

15 de Septiembre de 2023

Tome en cuenta que el cierre de la carrera 27 también implica la restricción de las vías de acceso; por tanto no se podrán utilizar las intersecciones que se encuentran a lo largo de las carreras 26 y 28, entre calles 32 y 45, salvo para los vehículos de personas que residan en el sector.

Desde la DTB también se recomienda a los ciudadanos evitar el parqueo de vehículos en la zona comprendida entre las carreras 21 y 33 y las calles 20 y 56, sector de influencia del evento en el que regirá la restricción al parqueo de automotores en vía.

- Desfile de motos de alto cilindraje

Domingo 17 / 2:00 p.m.

La caravana saldrá de la UIS, tomará la carrera 27, bajará por la calle 56 hacia el parque de las cigarras, y luego tomará la calle 61 y la carrera 30 para dirigirse al viaducto la Flora, hacer el retorno en el centro comercial Cacique y llegar a Neomundo, donde finaliza.

Durante ese recorrido, los motociclistas se detendrán por unos momentos frente al parque de los Niños, el parque Turbay, la calle 56 y el parque de las Cigarras, con el fin de brindar a los espectadores la oportunidad de tomar fotografías de la actividad. Dichas paradas contarán con el acompañamiento de las autoridades de tránsito, en aras de evitar traumatismos y restablecer rápidamente la movilidad en cada sector.



**GOBERNAR
ES HACER**

www.transitobucaramanga.gov.co